



(VIDEGARAY) SE TRATA DE ADMINISTRAR PEMEX, NO DE VENDERLA

MÉXICO, Infosel, octubre. 30.- El coordinador general para la transición gubernamental de Enrique Peña Nieto, Luis Videgaray, indicó que la propuesta sobre que se abra Petróleos Mexicanos (Pemex) a la inversión extranjera no significa que "se trate de vender" a la paraestatal sino de saber administrarla.

En el seminario de la calificadora Fitch Ratings "Finanzas Nacionales y Subnacionales en México", al que asistió Infosel, Videgaray Caso señaló que es necesario desde el principio de la administración la aprobación de las reformas energética y fiscal, ambas prioridad para el presidente electo Enrique Peña durante su primer año de gobierno.

Agregó que para poder aprovechar al máximo Pemex es necesario modificar el marco legal para que inviertan en la paraestatal inversionistas extranjeros.

Finalmente reiteró la necesidad de aprobar una reforma fiscal integral, debido a que mediante ésta se fortalecerá al país y declaró que desde el primer paquete económico que envíe el presidente electo se seguirá con la tendencia del buen manejo de las finanzas públicas.